



## Kenia López Rabadán asegura que el suplente de Sergio Mayer sigue sin rendir protesta ante la Cámara de Diputados

Cámara de Diputados aprobó la licencia por tiempo indefinido solicitada por Sergio Mayer Bretón para separarse de sus funciones legislativas y participar en el programa de televisión "La Casa de los Famosos 6"

Por Samantha Godínez



La presidenta de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán** aseguró que hasta el momento el suplente de **Sergio Mayer** no ha tomado protesta ante el Palacio Legislativo de San Lázaro

Durante una entrevista realizada por distintos medios de comunicación la funcionaria hizo algunas declaraciones sobre la licencia emitida por el diputado federal con el objetivo de poder participar en el **reality show "La casa de los famosos"**.

"El hecho de que pidas licencia no deja de que él siga teniendo el cargo. Cualquier diputado aún con licencia sigue siendo un legislador", afirmó López Rabadán.

### Aprueban licencia para Sergio Mayer

La Cámara de Diputados aprobó la licencia por tiempo indefinido solicitada por Sergio Mayer Bretón, **diputado federal de Morena**, para separarse de sus funciones legislativas y participar en el programa de televisión "La Casa de los Famosos 6", producido por Telemundo, lo que ha generado un intenso debate público. La votación se llevó a cabo el pasado 17 de febrero de 2026 en San Lázaro.

La decisión fue tomada pese a que el Congreso tiene programadas discusiones relevantes, como la **reforma electoral** y la propuesta para reducir la **jornada laboral a 40 horas semanales**. A partir de la aprobación, el funcionario podrá permanecer ausente de sus actividades legislativas sin perder su trabajo, ya que la figura de suplencia garantiza la continuidad institucional y legal dentro del proceso legislativo.